

BOL DE RIZ du Vendredi Saint

Madame, Monsieur, Chers parents,

Pour les Chrétiens, le mercredi 22 février, « Mercredi des Cendres », a débuté la période de Carême, temps fort de prière et de partage.

C'est dans ce cadre que l'équipe de Pastorale propose comme chaque année des actions en faveur des plus démunis.

Ainsi, nous poursuivons notre soutien, entamé depuis 2006, aux projets en République Centrafricaine de l'Association «Marseille Centrafrique Solidarité» sous l'impulsion du Cardinal Dieudonné Nzpalinga : construction et gestion d'écoles, d'orphelinats, de dispensaires,...

Aussi, en signe de solidarité envers ceux qui manquent de nourriture dans le monde, nous proposons, en partenariat avec ELIOR, le **vendredi 07 avril 2023**, à tous les élèves demi-pensionnaires, ainsi qu'aux enseignants, de se contenter au déjeuner, d'un simple "**bol de riz**" et d'une pomme.

Par cette action, nous leur proposons de se mettre à leur place le temps d'une journée.

De plus, le prix du repas sera reversé à cette association pour financer leurs projets.

Nota bene :

- Cette action faisant partie intégrante de notre Projet Pastoral, TOUS les élèves inscrits à la cantine habituellement le vendredi seront facturés de ce repas, qu'ils soient présents ou exceptionnellement externes.
- Les élèves habituellement externes souhaitant participer à cette action doivent donner un ticket de cantine au bureau de Vie Scolaire.
- Les offrandes (autres que le prix du repas) seront à verser directement à l'association.

L'équipe d'animation pastorale.